

1月の様子

寒さが増してきましたが、保育園の子どもたちは寒さに負けずお正月遊びを楽しんだり、体を温めるためマラソングッコをしたりして過ごしています。



郵便ごっこ



いらっしやいませ～

年長児・みどり組の子ども達が郵便屋さんになり、郵便ごっこをしています。「誰に書こうかな」「〇〇ちゃんから手紙きた♪」など、友達や先生とのやりとりを楽しんでいます。



凧あげ



自分で作った凧で、凧あげを楽しんでいる子どもたち。「風が吹いてないからとばない」「早く走ったらいいかな」など、どうしたら凧があがるか考えながら遊んでいます。



マラソンごっこ



寒い時は体を動かすと温くなるということをマラソンごっこや集団遊びを通して感じられるようにしています。フラフープや縄跳びなどちょっと難しい遊びにも挑戦中。



フラフープ



転がしドッジボール



雪あそび

雪が降った日には大喜びの子ども達。外に出て、実際に雪に触れ、冷たさを感じていました。



冷たいよ～



今年度も残り2か月余りとなりました。友達と関わる楽しさを感じたり、あきらめず様々なことに挑戦しようとしたりする気持ちを受け止め、子どもも保育士も元気いっぱい楽しく過ごせるようにしていきたいと思います。